

L'enseigne de salles de sport [ELANCIA](http://www.elancia.fr) a ouvert les portes d'un nouvel établissement à Aurillac. Une enseigne tournée vers la pratique d'activités physiques pour tous notamment ceux mal à l'aise avec leurs corps. Il n'y a notamment pas de miroirs et la disposition des matériels et de végétations permet une pratique sans le regard des autres. Des vestiaires individuels sont à disposition. La salle propose de nombreuses innovations et matériels de pointe. Un suivi personnalisé et informatisé est réalisé en fonction des objectifs et motivations. www.elancia.fr